
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №148 
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連 絡 先          2018年９月９日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

梅
田
市
長
、 

 
 

巨
大
給
食
セ
ン
タ
ー
建
設
を
発
表
！ 

‟見直し”は何だったのか！市民が怒りの声！ 

田
中
前
市
長 

と
お
な
じ
！ 

梅
田
市
長
は
８
月
27
日
の
全
員
協
議

会
で
、
学
校
給
食
調
理
施
設
の
整
備
に

つ
い
て
検
討
結
果
を
報
告
し
ま
し
た
。 

市
長
は
前
市
長
の
掲
げ
た
１
万
２
０

０
０
食
規
模
の
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー 

建
設
は
「
一
度
立
ち
止
ま
っ
て
再
検
討

す
べ
き
」
と
選
挙
公
約
で
市
民
に
訴
え

続
け
て
き
た
経
過
が
あ
り
ま
す
。 

 

巨
大
給
食
セ
ン
タ
ー
建
設 

疑
問
点
は
５
項
目 

疑
問
点
①
経
済
効
率
が
優
先
さ
れ
て
い

る
の
で
は
な
い
か
。 

検
討
結
果 

老
朽
化
し
た
学
校
関
係
施

設
全
般
の
改
修
の
た
め
の
財
源
確
保

が
課
題
。 

疑
問
点
②
既
存
の
給
食
調
理
施
設
の
活

用
は
図
れ
な
い
の
か
。 

検
討
結
果 

学
校
給
食
の
質
の
統
一
や

食
物
ア
レ
ル
ギ
ー
へ
の
対
応
な
ど
難

し
い
面
が
あ
る
。 

疑
問
点
③
自
校
調
理
方
式
と
の
比
較
、

検
証
は
あ
っ
た
の
か
。 

検
討
結
果 

相
当
な
期
間
と
費
用
を
要

す
る
。（
比
較
、
検
証
は
行
わ
ず
） 

疑
問
点
④
大
量
調
理
に
対
す
る
危
機
管

理
は
充
分
で
あ
る
の
か
。 

検
討
結
果 

学
校
給
食
衛
生
管
理
基
準

を
徹
底
的
に
遵
守
す
る
こ
と
で
可

能
。 

疑
問
点
⑤
周
辺
道
路
へ
の
交
通
の
影
響

は
な
い
の
か
。 

検
討
結
果 

定
期
的
モ
ニ
タ
リ
ン
グ
を

行
い
周
辺
の
影
響
を
確
認
し
つ
つ
、

適
宜
、
必
要
な
対
策
を
検
討
し
て
い

く
。 

  

５
項
目
の
疑
問
点
を
検
討
す
る
た
め
次
の

視
点
に
立
っ
て
再
検
討
を
行
っ
た
。 

検
討
し
た
視
点
は
5
点 

①
小
・
中
学
校
の
学
校
給
食
の
現
状 

検
討
結
果 

給
食
セ
ン
タ
ー
、
栗
橋
小
の
給

食
調
理
室
の
老
朽
化
は
著
し
い
。 

②
現
計
画
を
中
止
し
た
場
合
の
代
替
策 

検
討
結
果 

自
校
調
理
方
式
や
親
子
方
式

で
の
整
備
は
期
間
と
費
用
が
必
要
。
現

計
画
に
勝
る
方
策
は
見
い
だ
せ
な
か
っ

た
。 

③
目
指
す
べ
き
学
校
給
食
の
在
り
方 

検
討
結
果 

「
安
全
安
心
の
確
保
」「
お
い

し
さ
の
追
求
」
「
食
育
の
充
実
」 

④
現
計
画
に
お
け
る
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー

の
機
能
の
検
証 

検
討
結
果 

食
物
ア
レ
ル
ギ
ー
調
理
室
と

盛
付
室
が
計
画
。
地
産
地
消
の
推
進
。 

⑤
老
朽
化
し
た
学
校
関
係
施
設
全
般
の
改

修
の
た
め
の
財
源
確
保
の
問
題 

検
討
結
果 

他
の
学
校
関
係
施
設
の
整
備

が
必
要
。 

 

 

 梅田市長の結論 

・東京理科大跡地に１２０００食規模の 

学校給食センターを建設する。 

・提供開始は平成 33年 8 月とする。 
 

・
本
当
に
十
分
な
検
討
を
し
た
の
か
！ 

・
市
民
要
望
に
背
を
向
け
た
結
論
！ 

・
埼
玉
県
一
お
い
し
い
給
食
の
検
証
は
さ
れ
た
の
か 

市
長
は
、
議
会
か
ら
提
案
の
あ
っ
た
、
自
校
方
式

で
優
れ
た
実
績
を
上
げ
て
い
る
、
さ
い
た
ま
市
、
草

加
市
な
ど
の
検
証
は
し
て
い
ま
せ
ん
。 

建
設
計
画
で
緊
急
提
案
し
た
内
容
、
期
間
や
財
源

に
つ
い
て
具
体
的
な
検
証
は
し
て
い
ま
せ
ん
。 

地
産
地
消
の
取
り
組
み
の
強
化
に
つ
い
て
も
、
自

校
方
式
給
食
を
進
め
る
草
加
市
な
ど
、
長
年
継
続
的

な
取
り
組
み
が
行
な
わ
れ
て
い
ま
す
が
、
こ
の
よ
う

な
検
証
も
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。 

立
ち
止
ま
っ
て
考
え
た
と
は
言
え
な
い
！ 

公
約
違
反
で
は
！ 

こ
れ
で
は
、
「
立
ち
止
ま
っ
て
考
え
た
」
と
は
言

え
な
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

自
身
の
５
つ
の
疑
問
に
対
し
て
も
、
本
当
に
充
分

な
検
討
を
行
っ
た
の
か
疑
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。 

「
子
ど
も
た
ち
の
こ
と
を
第
一
に
考
え
た
学
校
給

食
を
求
め
る
請
願
」
に
は
、
１
万
１
０
０
０
筆
の
署

名
が
添
え
ら
れ
提
出
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
市
長
は
こ

の
声
を
う
け
「
一
旦
立
ち
ど
ま
っ
て
考
え
る
」
こ
と

を
掲
げ
た
の
で
は
な
か
っ
た
の
か
。
新
市
長
の
誕
生

に
は
、
こ
の
よ
う
な
市
民
の
声
が
反
映
し
た
も
の
と

考
え
ら
れ
ま
す
。 

田
中
前
市
長
の
計
画
を
復
活
さ
せ
た
今
回
の
結

論
は
、
市
民
に
向
か
っ
て
発
信
し
た
選
挙
公
約
に
も

反
す
る
も
の
で
、
市
長
の
「
見
直
し
」
に
期
待
し
た

市
民
の
理
解
は
到
底
得
ら
れ
な
い
と
考
え
ま
す
。 

 

市長発表に対する市議団の見解 
 

 

私たちの声は 

巨大給食センター建設反対です！ 

自
校
方
式
は
お
い
し
い
ね
！ 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1489974167/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9pbWFnZS5qaW1jZG4uY29tL2FwcC9jbXMvaW1hZ2UvdHJhbnNmL2RpbWVuc2lvbj0xOTIweDQwMDpmb3JtYXQ9anBnL3BhdGgvczcxN2IxOTEyZWEzN2E5NDgvaW1hZ2UvaTcyZDMyMzVkZDY3ZmU3NjkvdmVyc2lvbi8xNDY0ODQ4OTMwL2ltYWdlLmpwZw--/RS=^ADB.otIrFTLcsUlPACL_JoKvxlczSo-;_ylt=A2RimVQW4s1YIl8ARiSU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平間ますみ・7日①番目 

1 学校給食費の負担軽減について 
 

2 小中学校校舎雨漏り対策につい

て 

3 市道鷲宮 414 号線・市道久喜

2071号線の拡張工事について  

4 市内に公共トイレの設置をにつ

いて 

5 オスプレイの飛行について 

 

杉野おさむ：7日④番目 

1 市立図書館への指定管理者 

制度導入は止めよ 

2 全国学力テストへの参加は 

取りやめよ 

3  新たな自然災害に対する備

えを強化すべきだ 

4 東海第 2 原発の再稼働反対  

を明確に。事故に対する備え

の強化を 

石田利春：10日②番目 

１ 液状化対策工事の進捗と市

民への影響を問う 

２ 済生会栗橋病院加須市へ一

部機能移転、市民の命と健康

を守るために現在地に「急性

期部門」の存続を 

３ 久喜市の公共交通はまちづ

くりの根幹で充実させるべき 

４ 「草刈り」の改善が求められ

ている 

 

 

渡辺まさよ：10 日③番目 

1 東京理科大跡地の物流センター

の営業開始に伴う協定について 

2 障がい者（児）支援の改善要望

にしっかりと応えるべき 

3 公共施設の和式トイレを洋式へ

と要求し進められているが、改修

できるまでの間、前面に手すりを 

付けては 

4 生活保護受給者の熱中症死亡が

報道されているが、クーラーの設

置と見回りの対応を強化すべき 

済生会栗橋病院の現地存続が危うい！ 
 

 

再
整
備
の
た
め
の
「
増
床
ベ
ッ
ト
」 

 

埼
玉
県
に
申
請
せ
ず
！ 

 

 

現
在
地
で
の
整
備
案
は
撤
回 

現
在
地
の
整
備
と
し
て
示
し
た
、
回
復

期
病
床
５０
床
や
サ
ー
ビ
ス
付
き
高
齢
者

住
宅
３８
室
と
す
る
案
は
、
本
館
の
老
朽
化

が
激
し
く
、
多
額
の
費
用
が
か
か
る
。
回

復
期
リ
ハ
ビ
リ
テ
ー
シ
ョ
ン
の
医
師
や
専

門
ス
タ
ッ
フ
の
確
保
が
難
し
い
こ
と
か
ら

実
現
は
難
し
い
と
判
断
し
た
。
そ
の
結
果

８
月
２４
日
を
期
限
と
し
た
、
埼
玉
県
の
増

床
計
画
公
募
に
は
応
募
し
な
か
っ
た
。 

引
き
続
き
地
域
医
療
存
続
に
向
け
努
力
を 

加
須
市
で
の
新
病
院
開
設
は
２
０
２
１

年
１０
月
、
３
年
後
で
、
引
き
続
き
、
地
域

医
療
の
存
続
に
向
け
お
互
い
に
努
力
し
て

い
く
こ
と
を
約
束
し
て
い
る
。 

以
上
が
報
告
で
す
。 

済
生
会
栗
橋
病
院
の
再
整
備
案
の
行
方
は 

済
生
会
栗
橋
病
院
院
長
は 

６
月
２６
日
、
地
元
区
長
さ
ん
か
ら
「
安

心
で
き
る
体
制
を
望
む
」
の
声
を
受
け
、

「
初
期
救
急
的
な
医
療
で
あ
れ
ば
対
応
が

可
能
、
現
在
の
建
物
を
活
用
し
、
継
続
で

き
る
よ
う
梅
田
市
長
と
よ
く
相
談
し
決
め

て
い
く
」
と
し
て
い
ま
し
た
。 

久
喜
市
の
姿
勢
は 

「
再
整
備
案
が
明
ら
か
に
な
ら
な
い
と
支

援
策
も
示
す
こ
と
が
で
き
な
い
」「
ベ
ッ
ド

数
が
確
定
し
再
整
備
案
も
確
定
す
れ
ば
、

栗
橋
地
区
の
地
元
住
民
の
声
を
大
事
に

し
、
ど
の
よ
う
な
再
整
備
案
が
最
善
と
な

る
の
か
、
病
院
長
と
の
さ
ら
に
協
議
を
お

願
い
し
た
い
。」
と
の
べ
て
来
ま
し
た
。 

 

久
喜
市
は 

支
援
策
を
示
さ
な
か
っ
た
の
で
は
？ 

こ
の
よ
う
な
経
過
か
ら
、
栗
橋
病
院
は
検
討

し
た
再
整
備
案
を
実
現
す
る
た
め
に
「
ベ
ッ
ド

を
増
や
し
た
い
が
財
源
も
い
る
」
と
久
喜
市
に

相
談
し
た
の
で
は
・
・
。
し
か
し
、
結
果
は
「
増

床
の
申
請
は
せ
ず
」
で
あ
っ
た
。
こ
の
よ
う
な

経
過
か
ら
想
定
さ
れ
る
こ
と
は
「
久
喜
市
は
具

体
的
な
支
援
は
示
さ
な
か
っ
た
の
で
は
」
と
考

え
ら
れ
ま
す
。 

久
喜
市
は
こ
れ
ま
で
、
再
整
備
案
が
示
さ
れ

れ
ば
支
援
に
つ
い
て
検
討
す
る
と
し
て
来
ま

し
た
。
い
ま
こ
そ
「
支
援
策
を
示
す
と
き
」
そ

の
姿
勢
が
問
わ
れ
て
い
る
の
で
は
な
い
で
し

ょ
う
か
。 

 

地域医療の拠点として現地存続を！ 

一般質問です。ぜひ傍聴に来てください！ 

今
回
の
意
見
交
換
の
報
告
を
聞
く

限
り
「
現
時
点
に
お
い
て
、
現
在
地
に

お
け
る
再
整
備
案
は
な
く
な
っ
た
」
と

受
け
止
め
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。
こ
の
11

月
に
は
済
生
会
埼
玉
県
支
部
理
事
会

が
開
催
さ
れ
ま
す
。
こ
の
理
事
会
に
お

い
て
、
済
生
会
栗
橋
病
院
は
ど
の
よ
う

な
再
整
備
案
を
提
起
す
る
の
か
。
重
要

な
局
面
に
あ
る
と
言
え
ま
す
。 

市
長
は
存
続
に
向
け
努
力
し
た
い

と
し
て
い
ま
す
。
市
民
の
期
待
は
大
き

い
も
の
が
あ
り
ま
す
。 

 

存
続
に
向
け
努
力
し
た
い 

９
月
３
日
、
済
生
会
病
院
と
の
定
期

協
議
の
内
容
に
つ
い
て
報
告
が
あ
り
ま

し
た
。
以
下
報
告
し
ま
す
。 

(

市
長
報
告) 

８
月
２８
日
、
病
院
長
か
ら
、
加
須
市

の
新
病
院
に
つ
い
て
の
説
明
と
現
在
地

に
お
け
る
整
備
計
画
の
説
明
を
受
け

た
。
再
整
備
案
を
撤
回
す
る
こ
と
が
示

さ
れ
、
市
は
こ
の
報
告
を
受
け
、
誠
に

遺
憾
で
あ
る
が
、
今
後
も
地
域
医
療
の

存
続
に
向
け
努
力
す
る
こ
と
を
約
束

し
、
協
議
を
終
了
し
た
。 

（
部
長
報
告
） 

加
須
市
の
補
助
に
つ
い
て 

加
須
市
の
新
病
院
計
画
は
３
０
０
床

規
模
の
病
院
で
、
開
設
は
２
０
２
１
年

１０
月
を
予
定
。
加
須
市
か
ら
最
終
的
な

補
助
金
額
が
示
さ
れ
、
建
築
工
事
、
医

療
機
器
、
建
設
用
地
な
ど
、
合
計
６０
億

円
の
補
助
額
と
な
る
。 

 

市
民
の
願
い
が
！ 


